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Herrn Bürgermeister 
Ludwig Fröhlich 
und die Mitglieder 
des Königsbrunner Stadtrates 
         Königsbrunn, 31.03.2009 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fröhlich, 
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden 

      
 

      

Antrag: 
Der Stadtrat erteilt umgehend den Auftrag zur Ermittlung des zu erwartenden 
Betriebsdefizits der Straßenbahn in Königsbrunn. 

 

Begründung: 

Die einmaligen Kosten für den Bau der Straßenbahn liegen auf dem Tisch. 24,6 Mio. 
EUR sind der Anteil Königsbrunns. Mit den Zuschüssen von Bund und Land eine 
Investition, die zu schultern ist. Ob wir uns die Straßenbahn aber werden leisten 
können, hängt wesentlich von dem zu erwartenden jährlichen Betriebsdefizit und 
dessen Verteilung ab. Um nicht unnötig Zeit zu verlieren, muss, parallel zu allen 
anderen Aktivitäten, umgehend der Auftrag zur Ermittlung dieses Defizits erteilt 
werden. Nur dann können rechtzeitig und ohne Zeitdruck die Verhandlungen über 
eine angemessene Verteilung der Kosten aufgenommen werden. Wenn der 
Startschuss fällt, müssen wir bereit sein. 
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